

古里に恩返ししたい

首都圏の本県起業家が会結成



青森県出身の経営者たちが集まり懇談した「AOsukiの会」のメンバーたち

本県出身で、首都圏で活躍している若手起業家が会を結成し、「ふるさと青森元気にしよう」と定期的に集まっている。その名も「AOsuki(あおすき=青森好き)の会」。現在、会員は25人で、まだ情報交換し合う段階だが、加藤雄一会長(アスペア代表取締役会長)は「生まれ育った古里のために、何か恩返ししたい。知恵を出し合えば、きっと何かできるはず」と今後、いろいろな活動を開拓する予定だ。

会員25人「青森を元気に」

裁判員判決初の破棄

東京高裁 「一審の量刑重い」

女性4人に対する強盗姦(こうかん)や強姦未遂などの罪に問立の評価が争点だった。中山隆夫裁判長は成立していないれば、より短い懲役刑が言い渡され、いずれも女性の自宅に侵入する手口で

控訴審では、示談成のが相当だと指摘し、被告は静岡県内と東京都内で昨年5~6月に逮捕した事件に続き2例目。ウイルスを使った詐欺事件の摘発は全国初という。

京都府警が著作権法違反容疑で大学院生ら

の摘発は、2008年に

捜査関係者による

2人をウイルスを使

った詐欺事件の摘発は

ある。ウイルス作成者

の摘発は、2008年

に京都府警が著作権法

違反容疑で大学院生ら

を逮捕した事件に続き

2例目。ウイルスを使

った詐欺事件の摘発は

ある。ウイルス作成者